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 Dezernat III / Amt 66 
02.09.2024 

26. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität  
[03.09.2024] / 17 Uhr 
 
 
 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion vom 30.08.24  

- Zustand der Lichtsignalanlage Parkstraße/Prälat-Marschall-

Straße/Gartenstraße/Dörpfeldstraße 

 

Sachverhalt: 

Mit Mail vom 30.08.24 weist die CDU-Ratsfraktion darauf hin, dass die Betriebsdauer von 

Lichtsignalanlagen zeitlich begrenzt sei. Reparaturen seien kostenträchtig und zeitaufwändig 

oder unter Umständen gar nicht mehr möglich.  

Da die Ampelanlage im Kreuzungsbereich Parkstraße/Prälat-Marschall-

Straße/Gartenstraße/Dörpfeldstraße auf einem Schulweg liegt und zuletzt mehrfach 

ausgefallen ist, wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

 

1. Welches Nutzungsalter hat die Ampelanlage im Bereich Parkstraße/Prälat-

Marschall-Straße/Gartenstraße/Dörpfeldstraße, wird die Anlage regelmäßig 

gewartet und wie beurteilt die Verwaltung den technischen Zustand der Anlage? 

Stellungnahme der Verwaltung:  

Die Ampelanlage wurde im Zuge der Abstufung der K20 zur Gemeindestraße als 

Bestandsanlage vom Kreis übernommen und ist inzwischen abgeschrieben. Die Anlage 

wird regelmäßig gewartet. Die Instandhaltungsmaßnahmen werden gemäß der 

aktuellen, vom Hersteller vorgegebenen Wartungszyklen ausgeführt. In den letzten 

Wartungsberichten wurde der Allgemeine Zustand als „In Ordnung“ bzw. 

altersentsprechend bezeichnet. 

 

2. Sind in nächster Zeit Maßnahmen zum Erhalt der Anlage geplant und welche 

Maßnahmen würde die Verwaltung ergreifen, wenn die Ampelanlage im genannten 

Kreuzungsbereich unerwartet dauerhaft ausfallen würde?  

Stellungnahme der Verwaltung:  
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Wenn die Ampelanlage unerwartet dauerhaft ausfällt, würde ihre Erneuerung beauftragt. 

Für die Übergangszeit wäre eine Verkehrsregelung mit einer - an dieser Stelle allerdings 

sehr aufwändigen - provisorischen Ampelanlage erforderlich. 

 

3. Besteht die Möglichkeit, die teilweise nicht mehr vorhandenen 

Fahrbahnmarkierungen im Kreuzungsbereich aufzufrischen, um die bestehenden 

Verkehrsregelungen besser zu visualisieren? 

Stellungnahme der Verwaltung:  

Ja, die Möglichkeit besteht und ist bereits eingeplant. 

 


